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令和５年度 第２回 帯広市都市計画審議会 議事概要 

 

日 時：令和５年 11月８日（水曜日）14時 00分～14時 30分 

場 所：帯広市役所 10階 第 5AB会議室 

出席委員：岩本会長、有城委員、河西委員、神田委員、工藤委員、木幡委員、 

佐々木委員、佐竹委員、紅葉委員、矢野委員、吉田委員 

（以上 11名） 

 

事 務 局：篠原都市環境部長、川角都市建築室長 

     （都市政策課）岡田都市政策課長、中島都市計画係長、川筋主任補、岡田係員 

     （清掃事業課）大林清掃事業課長 

     （みどりの課）吉澤公園係長 

傍聴者等：報道関係者 ２名、傍聴者 １名 

配布資料：会議次第、座席表、議題の概要（資料１）、 

帯広圏都市計画ごみ焼却場の変更、帯広圏都市計画緑地の変更（資料２） 

帯広圏都市計画西陵北地区地区計画の変更（資料３） 

 

 

【次第】 

１ 開  会 

２ 部長挨拶 

３ 会長挨拶 

４ 付議書交付 

５ 議  題 

  （１）付議事項（本審査） 

    ア 帯広圏都市計画ごみ焼却場の変更 

    イ 帯広圏都市計画緑地の変更 

  （２）付議事項（予備審査） 

    ウ 帯広圏都市計画西陵北地区地区計画の変更 

６ 閉  会 

 

【議事概要】 

５ 議題 

 

〇議題 帯広圏都市計画ごみ焼却場の変更、帯広圏都市計画緑地の変更について 

    

－事務局より資料２に基づいて説明－ 

 

〇委員からの意見、質問等 

 

（会長） 

意見、質問等はないか。 

  （意見等なし） 

 

 （会長） 

   それでは、本案のとおり承認するということでよろしいか。 

  （異議なし） 
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〇議題 帯広圏都市計画西陵北地区地区計画の変更 

    

－事務局より資料３に基づいて説明－ 

 

〇委員からの意見、質問等 

 

（委員） 

   当該地にどのようなものが建設されるか伺う。 

 

（事務局） 

   提案者からは、物販と流通を兼ね備えた生活利便施設を建設すると伺っている。 

 

（委員） 

   この内容に反対ではないが、弥生新道は朝晩が非常に渋滞する場所であるため、物販店等

が建設される場合、さらに渋滞がひどくなることが想定されるため、副道の扱い方や国道 38

号に抜ける道の作り方なども含めた内容が問われると思われる。この会議で話し合う問題で

はないと思うが、指摘させていただく。 

 

（会長） 

意見として承るということでお伺いした。 

 

（委員） 

   弥生新道は降雪時に南 5 丁目まで渋滞が続くときがあり、当該地に大型店舗が建設された

場合、朝の渋滞や、大型車両の通行が想定される。国道に面しているところはどこでも混む

ため、交通についても付随して考えた方がいいのではないかと思う。色々な施設や新しいも

のができるのは賛成だが、一般住民にしてみれば懸念されることだと思うため、担当部署で

はないかもしれないが、横割りで考えた方がいいのではないかと思う。 

 

（事務局） 

   国道 38 号と弥生新道の交差点については、国で行っている北海道渋滞対策協議会の中で、

渋滞解消を図るポイントと位置づけられている。これまでも信号の時間を変えたり、昨年は

国道の右折レーンを延長するなどの対策をしていただいている。まだ渋滞は解消されていな

いので、そういう場の中でも、このような状況を伝えて、どのような対策がとれるか検討し

ていくように伝えていく。 

 

（会長） 

意見として承るということでお伺いした。他に意見、質問等はないか。 

  （意見等なし） 

 

 （会長） 

   それでは、本案のとおり手続きを進めるということでよろしいか。 

  （異議なし） 

 

 

 （会長） 

それでは本件に関しては終了する。 
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６ 閉会 

 

 （会長） 

全体を通して、質問、意見はないか。 

  （意見なし） 

 

その他事務局より説明をお願いする。 

 

（事務局） 

次回の都市計画審議会は来年の２月を予定している。 

 

（会長） 

以上をもって、本日の審議会を閉会する。 

 


